



### Las raíces de la sorpresiva crisis económica argentina

Cuando Mauricio Macri asumió su presidencia, Argentina tenía conflictos macroeconómicos que resolver. Pese a que los mercados aplaudieron sus primeras medidas tendientes a la liberalización, las inversiones anunciadas nunca llegaron al país. Finalmente, se produjo una crisis cambiaria. Ahora, Argentina vuelve al Fondo Monetario Internacional. Sin embargo, las políticas que está adoptando podrían no llevar al desenlace esperado por el gobierno. Por **Joseph Stiglitz** y **Martín Guzmán**



### Un triunfo que espera ser definitivo La lucha por la legalización del aborto en Argentina

La Cámara de Diputados de Argentina aprobó el proyecto de legalización del aborto. Ahora, el Senado de ese país debe ratificar la medida para ponerla en vigencia. Su aprobación constituye una victoria para los grupos feministas que luchan por los derechos de las mujeres. Con esta medida, el aborto puede salir de la clandestinidad y pasar a formar parte de una verdadera política de salud pública. El proyecto puede servir de base para otros países de América Latina, donde los sectores conservadores siguen negándose a enfrentar el problema. Por **Silvana Aiudi**



### La economía humana: crear medios de subsistencia decentes en el capitalismo digital

La socialdemocracia puede promover un nuevo contrato social para la era de la digitalización. Una economía humana permitiría acompasar los cambios tecnológicos y laborales con un esquema basado en la seguridad social. En lugar de temer al mundo digital, los socialdemócratas deben entender el fenómeno y aprovecharlo para beneficiar a los más postergados. Por **Marc Saxer**



## Criptomonedas y anarcocapitalismo

El «movimiento cripto» es emocionante, lleno de gente inteligente, capital de riesgo, innovación estimulante y grandes esperanzas. Pero, al mismo tiempo, canaliza algunas locuras anarcocapitalistas. Por eso, es necesario comprender más claramente la ideología que lo anima. Y separar realidades de fantasías.  
Por **Namit Arora**

---



## De «milagros» y «talones de Aquiles» La situación del modelo económico boliviano

El modelo económico boliviano es celebrado por distintos sectores políticos y por los más diversos actores internacionales. Para muchos, se trata de la prueba de que la izquierda también puede desarrollar una gestión eficiente de la economía, sin dejar de atender las necesidades sociales de la población. Pero el modelo, para muchos «milagroso», también tiene sus problemas.  
Por **Fernando Molina**

---